

Il est complètement fou notre monde !

On va dans le mur

On n'arrive plus à payer les factures

C'est toujours les mêmes qui trinquent



Faire jaillir l'Espérance !

Et pourtant, ce monde nous ne l'avons pas voulu ainsi..., des hommes et des femmes ne baissent pas les bras, continuent de vouloir l'améliorer et refusent la fatalité, le "tous pourris"... Le peuple de la persévérance, de l'espoir malgré tout, le peuple des militants...Le Peuple des disciples du Christ aussi...

- Quels signes voyons-nous autour de nous qui nous sont « Bonne Nouvelle » ?
- Quels espoirs nous apportent ceux et celles qui résistent, espèrent ?
- Comme les disciples sur le chemin d'Emmaüs qui ne reconnaissent pas tout de suite le Christ qui marche avec eux, savons-nous accueillir les signes qu'il nous envoie ? Les appels à plus d'humanité, de solidarité, de justice ?

Venez témoigner, partager votre vécu, échanger ; la situation actuelle mérite qu'on se soutienne dans l'Espérance... Aussi n'attendons plus !

**Mardi 2 décembre 2014
de 19h à 20h30**

**à la Maison Paroissiale de Méricourt
28 rue Mirabeau**

